

mayo 13/98

Llama el PRD a una alianza en Hidalgo

Por José Gerardo Mejía

LA DIRIGENCIA ESTATAL DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁtica en Hidalgo confirmó ayer que hay coincidencias con el Partido Acción Nacional local para consolidar una alianza en torno a la postulación del periodista Miguel Ángel Granados Chapa a la gubernatura de aquel estado.

"Por nuestra parte vamos a hacer todo lo posible por que se lleve a cabo la alianza con el PAN. Hay el interés de que Granados Chapa sea el candidato de coalición en el próximo proceso electoral. El problema es su dirigencia nacional, pero por nuestra parte vamos a empujar porque se logre esa alianza", dijo el presidente estatal del PRD, Luciano Cornejo.

Sin embargo, dijo en entrevista, para lograr la coalición, es necesario que el Comité Ejecutivo Nacional del PAN revisé con seriedad dicha posibilidad para evitar un nuevo fracaso entre ambos partidos políticos, como ocurrió recientemente en el estado de Oaxaca.

"Ya hemos venido impulsando la idea desde antes, pero es conocido que el CEN del PAN a última hora nos dejó colgados de la brocha, porque siempre busca argumentos reales o falsos para evitar que se concreten los acuerdos. De parte de la delegación del PAN de Hidalgo veo que hay voluntad política para impulsarlo".

"En el PRD siempre hemos impulsado la idea de formar alianzas en el proceso de transición pacífica. Como dirección estatal estamos en el ánimo de terminar con el partido de Estado en Hidalgo y creemos que en coalición lo podremos lograr", indicó Cornejo.

El líder estatal del PRD aclaró que para las elecciones de Gobernador —que se celebrarán en 1999— no se "casará" con ningún aspirante, ya que ese partido político se mantendrá abierto principalmente a las demandas de la sociedad, pero reconoció que impulsará por consolidar la candidatura de Granados Chapa.

"Por ahora, no tenemos prisa en tener un candidato a la gubernatura. Primero, hay que afianzar la estructura del partido, pero hasta ahora, sólo Granados Chapa a mostrado su intención de participar con nuestros colores. Esto, deberá ser revisado con cada una de las dirigencias nacionales", dijo.

"Pero antes, deberemos definir en Consejo estatal si vamos con un candidato externo o interno, lo cual, se definirá en el mes de septiembre. Para ello, deberá definirse una lista en la que se pueden considerar el actual presidente municipal de Tula, Ricardo Baptista, el procurador capitalino, Samuel del Villar, César Buenrostro o Francisco Patiño", agregó.

Recordó que hace seis años el PRD ofreció a Granados Chapa la postulación para la gubernatura de aquella entidad para que contendiera contra el priista, Jesús Murillo Karam, misma que declinó al igual que una invitación posterior para ser considerado como aspirante a senador.

Actualmente el Partido de la Revolución Democrática gobierna en ocho municipios de Hidalgo, tiene cuatro diputados locales y uno federal.